
Stellungnahme der SPD Eckental zur B2-Umgehung von Forth

Wir stehen wie langjährig gefordert weiterhin hinter der B2-Umgehung von Forth! Wir sehen hier 

die Möglichkeit den Ortskern zu entlasten und innerörtliche Verkehrsprobleme sowie die 

Verkehrssicherheit für SchülerInnen und Fußgänger nachhaltig zu verbessern. Ein Rückbau der 

Ortsdurchfahrt, welcher die Lebensqualität verbessert und die durchschnittlichen 

Geschwindigkeiten reduziert, ist selbstverständlich mit Abschluss der Fertigstellung der 

Umgehungsstraße unser Ziel. Der Bereich ab der katholischen Kirche bis Tankstelle Kofler kann 

dann zur Gemeindestraße umgewidmet werden. Gestalterische Elemente würden wir gerne mit den 

Bürgerinnen und Bürgern diskutieren, planen und realisieren.

Die für die Umgehung notwendigen Schallschutzmaßnahmen nach dem 

Bundesemissionsschutzgesetz sehen wir als Mindeststandard. Sollte es möglich sein darüber hinaus 

für Lärmschutz zu sorgen und sich dies für den Markt Eckental wirtschaftlich realisieren lässt, 

werden wir diese Maßnahmen selbstverständlich unterstützen. Kreativen Vorschlägen, wie 

beispielsweise Lärmschutzwänden mit Photovoltaikanlagen, stehen wir offen gegenüber.

Ihre in die Diskussion gebrachten Veränderungen der Verläufe der Staatsstraße St2236 und der 

Kreisstraße ERH9 sowie deren Anbindungen an die B2neu liegen aus unserer Sicht nicht in 

kommunaler Hand. 

Kleinräumigen verkehrsberuhigenden Maßnahmen stehen wir ebenfalls offen gegenüber, sollten 

aber erst angegangen werden, wenn die neuen Verkehrsverläufe erkennbar sind.

Zu verschiedenen weiteren Forderungen und Überlegungen Ihrerseits halten wir es für unehrlich 

zum aktuellen Zeitpunkt Stellung zu beziehen, da wir weder wissen ob diese Maßnahmen technisch 

machbar sind noch eine Finanzierung durch das staatliche Straßenbauamt oder den Markt Eckental  

gesichert ist (eine Liste von notwendigen Straßenausbau- und -rückbaumaßnahmen teilen wir Ihnen 

gerne mit). 

Die SPD-Fraktion wird alles tun, damit die Arbeiten, die zu Lasten des Marktes notwendig sind, 

zeitnah und im Interesse aller BürgerInnen von Forth abgearbeitet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Annika Mück

SPD Eckental


